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矢部　ブログを拝見したところ、マラソ

ンを趣味とされているとか。

佐藤　そうなんですよ。今でも週 2、3

回は走っています。マラソンって経営と

よく似ていると思うんです。マラソンで

長距離を走るためには日々の準備が必要

ですよね。それと同じで経営も日々の積

み重ね。1日で成るものではないんです。

矢部　そんな企業の経営を支える税理士

というお仕事。目指されたきっかけは何

だったのでしょう？

佐藤　1つは、企業と税金のかかわりを

業務を通じて学ぶことで私自身も成長で

きるということ。そしてもう 1つは企業

をサポートしたいという気持ちでした。

経営をサポートするうえでも最終的に大

切なのは、人。情報技術が発達した世の

中ですが、それを扱い会社をまわしてい

くのはあくまで人です。当所が経理担当

者様の育成サポートを主要業務の 1つと

しているのも、それを考えてのことです。

矢部　では、佐藤所長は税理士のお仕事

一筋でここまでこられたのですか？

佐藤　社会人第一歩目は会計事務所でし

たが、企業を外から見ることとなるため、

企業を内から見ることで数字の裏に込め

られた企業の想いや苦労を味わいたいと

考えて、一般企業に転職しました。

矢部　実際に企業に勤めてみると、数字

の重みというのが分かりますよね。それ

だけに、会社員と税理士としての経験を

もとに、両方の側面からサポートできる

のがこちらの事務所の強みですね。

佐藤　ええ、税理士というのは経営者に

近い存在だからこそ、経営者が何でも相

談できる相手でなければいけないと思う

んです。その際に数字だけでは分からな

いことも多いですからね。

矢部　私もバーを経営するうえで分から

ないことがあれば、やはり信頼できる税

理士さんにお話ししています。そう考え

ると信頼、つながりって大事ですよね。

佐藤　そうですね。人に出会い、出会っ

た方と誠実にお付き合いをして、そのつ

ながりを広げる。そして、約束を守る。

人として当たり前のことですが、その積

み重ねが仕事を生むこともあるんです。

矢部　着実な成長を遂げられているので

すね。最後に、今後の目標をお聞かせく

ださい。

佐藤　“成長していきたい”という強い

気持ちを持っている個人事業者様、中小

企業様のサポートをしていきたいです

ね。将来的にはNPO法人の運営にも携

わり、全ての子どもたちのために、素敵

な環境を創りあげていければと考えてい

ます。
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税理士

佐藤 充宏
東京都江東区出身。会計事務所、一般企業での実務を
経て佐藤経営税務会計事務所を設立。地域活動にも積
極的に参加、NPO 法人のサポート業務などにも尽力し
ている。マラソンを趣味とし、2013 年東京マラソン
にも出場、完走を果たした。

Company data

“マラソンマン税理士”として
企業を成長・発展へと導く

若い頃からスポーツに励み、現在はマラ
ソンに熱中しているという佐藤所長。と
てもバイタリティ溢れる方で、夏には地
域のお祭りで神輿を担ぐのだとか。日常
的な業務だけでなく、地域貢献活動に尽
力されている姿勢にも経営者としての魅
力を感じました。
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